
World Blood Donor Day (June 14, 2021)
Today we observe World Blood Donor Day. The GCSU recognizes the critical role donating blood has on public health. It is a vital
contribution from mankind utilized in transfusions for those in serious medical predicaments such as pressing injuries (e.x. Car crash),
childbirth, anemia, blood disorders, cancer treatments and the list goes on. With that said, we would like to show gratitude towards
anyone who has ever donated blood on a voluntary and unpaid basis and people who continue to raise awareness of the need for safe
blood in our health systems. This year’s slogan is “Give blood and keep the world beating” and its focus is on the youth’s role in
ensuring safe blood supplies. This theme resonates now more than ever as the pandemic has brought about an increase in the demand
of blood donors. The GCSU acknowledges that to “keep the world beating”, our generation and the next would need to take that first
step. We therefore encourage everyone to make a donation if it is beyond your means. Keep in mind that there are multiple ways to get
involved such as volunteering at clinics or raising awareness for the cause itself. For more information on World Blood Donor Day
alongside resources to become a volunteer and/or donor, please visit the following link:
https://www.who.int/news-room/events/detail/2021/06/14/default-calendar/world-blood-donor-day-2021 or navigate through the
World Health Organization’s website.

Journée mondiale du donneur de sang (14 juin 2021)

Aujourd'hui, nous célébrons la Journée mondiale du donneur de sang. L'AÉCG reconnaît le rôle essentiel du don de sang sur la santé
publique. Il s’agit d’une contribution vitale des êtres humains utilisée dans les transfusions pour les personnes dans des situations
médicales graves telles que des blessures urgentes (par exemple un accident de voiture), l'accouchement, l'anémie, les troubles
sanguins, les traitements contre le cancer et la liste continue. Ceci dit, nous souhaitons exprimer notre gratitude envers tous ceux qui
ont déjà donné du sang sur une base volontaire et non rémunérée ainsi qu’aux personnes qui continuent de sensibiliser à la nécessité
d'un sang sûr dans nos systèmes de santé. Le slogan de cette année est « Donnez du sang et faites battre le monde » et il y a une
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concentration sur le rôle des jeunes dans la garantie d'un approvisionnement en sang sûr. Ce thème résonne plus que jamais alors que
la pandémie a entraîné une augmentation de la demande de donneurs de sang. L'AÉCG reconnaît que pour « maintenir le battement du
monde », notre génération et la suivante devront prendre le premier pas. Ainsi, nous vous encourageons à faire un don si vos
circonstances le permettent. Gardez à l'esprit qu'il existe de nombreuses manières de s'impliquer, tels que le bénévolat dans des
cliniques ou la sensibilisation à la cause elle-même. Pour de l’information supplémentaire sur la Journée mondiale du donneur de sang
ainsi que sur les ressources pour devenir bénévole et/ou donneur, visitez le lien suivant:
https://www.who.int/news-room/events/detail/2021/06/14/default-calendar/world-blood-donor-day-2021 ou naviguez le site Web de
l'Organisation mondiale de la santé.

https://www.who.int/news-room/events/detail/2021/06/14/default-calendar/world-blood-donor-day-2021
https://www.who.int/news-room/events/detail/2021/06/14/default-calendar/world-blood-donor-day-2021

